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TU CUERPO VIVE COMO TÚ VIVES, TU CUERPO NO ES QUIEN SE MUEVE POR SÍ MISMO, PORQUE
TU CUERPO EN INERTE SIN TI. ¿ACASO HAS VISTO ALGUNA VEZ CUANDO LA VIDA SALE DE UN

CUERPO Y ÉSTE MUERE? ¿SE MUEVE? VES QUE NO, PORQUE ES INERTE, LA VIDA QUE ESTABA AHÍ
YA NO ESTÁ, ESE CUERPO ESTÁ VACÍO.

[20161127] Benditos sean cada uno de vosotros, de los aquí presentes y de los ausentes. Amados
hermanos míos, tengo la dicha de estar contigo, la dicha de dejarles este amor y esta paz, de dejarles
unificados conmigo y unificado con tu cuerpo. Yo Soy contigo y quiero que vosotros lo estés
conmigo, quiero hacer la alianza perfecta, ahí en lo más profundo de tu alma, porque quiero que
también hagas esta alianza conmigo para que te sientas protegido y te sientas arrullado por mi
presencia, por mi universo, por mi totalidad.

Vos que eres el SER, pues tengo la dicha de estar conviviendo contigo, hazlo vos conmigo igual.
Porque de eso se trata mi estancia contigo, y si tú lo crees igual, lo mismo dirías para conmigo en
estos momentos. Solo deseo que en esta hora, en estos momentos, hagas este acto de consagración
entre vos y tu cuerpo. Porque Yo Soy la memoria activa en vuestra alma y mente, y os deseo
grandemente que puedas sentirte, que puedas sentir tu estancia en tu cuerpo. Deseo que hagas este
enlace entre vos y tu cuerpo, comprendiendo así, dándose cuenta que vos ERES EL SER PODEROSO
que has estado una y muchas veces en estos cuerpos, en este mundo. Y deseo que lo estés sanando
con este entendimiento, con esta razón, deseo que solo te muestres en esta paz, en esta relación tan
profunda, para que vosotros al salir de aquí vayas totalmente sanado en tu alma, en tu mente, en
cada partícula de tu cuerpo. Pero deben de ser así como los soldados que toman su posición para el
combate, lo deben de ser vosotros aquí en tu cuerpo, sabiendo que tú mismo eres el
TODOPODEROSO, sabiendo que eres la ESENCIA MARAVILLOSA, sabiendo que eres el SER ÚNICO
en tu cuerpo.

Así en este momento deben de sentir mi presencia contigo, porque estoy haciendo presencia
contigo, pero has de sentirme desde lo más interior de tu alma hacia afuera. Porque deben aprender,
deben recordar más bien a fluir, como siempre son fluyendo. Porque ese es el ritmo de la vida, así
es, así eres, así has sido siempre. Todas las cosas cuando ves que vienen, son porque ya tú las hiciste
fluir al exterior y vienen a ti mismo. Pues bien, sé consciente de este momento que vosotros son los
que provocan, hacen y mueven las cosas. Así debes de ser despiertamente en tu vida, para que este
momento llegue y sea de todo confortamiento para tu cuerpo. Es así como me harás un lugar en lo
más profundo de tu alma, para que te sientas alojado por Mí Mismo. Pero es necesario que
solamente te des cuenta de ti, entonces habrás de concebirme, habrás de sentirme, habrás vosotros
en tu conciencia de saber que Yo Soy tu amigo, un amigo incondicional, un amigo eterno, un amigo
que siempre he seguido tus pasos en toda la vida, en todas tus existencias he venido siguiéndote,
porque he querido regalarte lo tuyo, he decidido volverte siempre a este Mundo Sagrado, a este
Mundo Espiritual y Bendito, para que desde aquí hagas todas las cosas, las puedas renovar, las
puedas digerir a este estado presente y así sientas el gozo y la felicidad en ti mismo.
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Todo pueden hacer, todo, vosotros podéis darle belleza a tu cuerpo, puedes darle luminosidad a tu
cuerpo, puedes darle la juventud que necesitas por el tiempo de estar aquí, y así poder demostrarte
a ti mismo que TÚ ERES EL TODOPODEROSO EN TUS ENTORNOS. Mis queridos párvulos, mis
queridos hermanos míos, que empiezas a buscar sacar la luz de tu corazón, de tu alma y comienzas a
irradiar conscientemente todas las cosas que están contigo. Pues, te digo, hazlo, hazlo porque este es
el Reino, el nuevo Reino tuyo, el que habrás, el que estarás, el que estás comprobando que TÚ ERES
EL TODOPODEROSO. Déjenme que Yo esté contigo y Yo pueda hacer las cosas contigo, todas las
cosas buenas, todas las cosas para que vosotros puedas evolucionar a tus cosas, porque la evolución
es para tus cosas. Porque debes de comprenderte que en todos los tiempos es evolución de tus cosas,
porque tus cosas están de acuerdo a lo que tú has pensado y a lo que piensas hoy. Pues entonces
solamente hazlo con esta conciencia, con esta conciencia pura y tus transformaciones a las cosas
serán visibles.

Pues déjame que Yo reafirme tu alma y tus sentidos para que comiences a trabajar sobre tu propio
cuerpo, Yo le llamo casa, le llamo vehículo porque eso es, es donde vos estás morando y donde
estás como estás, como vos mismo has hecho todo para ti. Porque no vayas a pensar, ya no pienses
más como piensan tus hermanos que Dios te ha mandado así, y que Dios lo quiere así, un Dios
afuera; y Yo te digo, sí Dios, TÚ ERES DIOS y solo tú has hecho tu mundo como habéis querido y
solo hoy vos sabes qué quieres vivir. Pero dificultades pasan en tu SER, en tu SER, tú SER, cuando
ERES EL ETERNO y has vivido todo el tiempo una y muchas veces en estos cuerpos, has hecho una y
muchas cosas y se han hecho karmas en tu vida. Y eso, esos karmas para que desaparezcan no te los
va hacer nadie desaparecer, solo tú que eres Dios de aquello, solo tú podrás enmendarlos,
cambiarlos para que dejen de existir el pasado, porque vosotros vives pasado y futuro. Y, en verdad
te digo, que no existe el pasado ni el futuro, solo existes en este momento, reafírmalo que solo
existe este instante porque tú estás aquí, lo único que tendrás que hacer es transformar en presente el
pasado, en presente el futuro. No pienses más en el ayer, ni pienses más en el mañana, porque las
dos cosas no están. Vosotros TIENES QUE CREER QUE TÚ ERES EL CREADOR, QUE ERES LA
FUENTE y que desde ahí estás creando todo lo demás que vos quieres.

Es necesario que vosotros ahí en tu corazón se arrepientan, pero Yo os digo, sean como aquélla
mujer ramera, ella, como vosotros igual, pensaba en toda su vida pasada, en todo lo que había
hecho y pensaba que no tenía salvación. Pero es así como Yo os dije, como Yo le dije: “Vete a tu
casa y no peques más, y tus pecados te son perdonados”. Esto es cambiar, esto consiste en el cambio
del alma, si vosotros desde hoy mismo no juegas con tu alma, con tu pensamiento, si desde hoy te
arrepientes y no vuelves hacer aquello malo que habías venido haciendo, entonces eso mismo te
hará hacer lo contario a lo que venías haciendo y entonces ya estás en el Reino. Pero es necesario no
volver hacer aquello que no quieres, si juegas, entonces no estás arrepentido y espera los
sufrimientos de aquello, espera su recompensa de cada uno de las cosas inertes que vosotros realizas,
sí, mis bien amados. ¿Qué esperarás de la tierra infértil? ¿Qué esperarás? Pues, en verdad,
infertilidad, solo eso habrá en ese mundo. Pues aquí en tu mundo también, ¿qué esperarás del odio?
¿Qué esperarás del desamor? ¿Qué esperarás de la venganza? ¿Qué esperarás de la codicia, de la
ambición, los celos, la lujuria? ¿Qué esperarás de las diversiones de este mundo? Ellas te darán de lo
que tienen y vos sabes lo que tienen. Entonces si vosotros te arrepientes de estar allí, solamente haz
todo lo bueno, todo lo contrario a aquello y ya estás en pos del camino de la resurrección y la vida.

Entiéndanse, si vosotros te entiendes, me entiendes a Mí; si te quieres a ti mismo, me quieres a Mí; y
si te amas, me amas; y si te amas, amas a todos los demás. Hermanos, pero ya no busques la
salvación fuera de ti, ya no creas que otro vendrá y te salvará, porque la salvación ya está dada, ya
os se las di y entonces solo cumple contigo mismo y verás que todo se renueva. Porque las
enfermedades de tu cuerpo, todas, las que han sido y las que están por venir, todas, descienden de
tu alma, todas están en tu alma, no están allí sobre la tierra, no están ajenas, no son ajenas, no están
allá, surgen, están en tu alma, porque es cada defecto en lo que vosotros habéis andado, los que
brotan y dañan tu cuerpo. ¿Vosotros crees que una fruta y la ves con gusanos, piensas que llego el
gusano a ella? Yo os te digo que no, sino que esa fruta desde lo más profundo nace el gusano y se
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come a sí mismo. Pues semejante a eso es la enfermedad a tu cuerpo, nunca viene, siempre fluye,
siempre se manifiesta en tu cuerpo, es de adentro hacia a fuera, esa es la tónica entre tú y tu cuerpo.

He aquí, pues, así vosotros podrás cambiar y darle vida a tu cuerpo o muerte a tu cuerpo, así te
sentirás dichoso o te sentirás culpable de todo lo que os le suceda a tu cuerpo en este tiempo, de
todo lo que tú hagas para tu cuerpo. ¿Ves vosotros que para que tu casa esté limpia, te dispones a
limpiarla? Pues la barres, la trapeas y la limpias, limpias sus paredes, sus ventanas, su cocina,
acomodas todo para que tu casa se vea limpia y le pones el perfume para que tu casa huela bien. Ves
que lo haces, y si no lo haces, hazlo, pruébalo y verás cómo tu casa es maravillosa, es alegre, es viva,
porque tú le das la vida. Así mismo es tu cuerpo, lo mismo sucede en tu cuerpo, tu cuerpo vive
como tú vives, tu cuerpo no es quien se mueve por sí mismo, porque tu cuerpo en inerte sin ti.
¿Acaso has visto alguna vez cuando la vida sale de un cuerpo y éste muere? ¿Se mueve? Ves que no,
porque es inerte, la vida que estaba ahí ya no está, ese cuerpo está vacío, ves que esto es así. Pues
esto es así hoy en tu cuerpo, hoy está pasando aquí en tu cuerpo. Tu cuerpo, si ríe es porque vos
ríes, si llora es porque vos lloras, todo pasa por tu cuerpo, pasa a tu cuerpo, pero no es tu cuerpo,
porque os te digo que tu cuerpo es inerte sin ti, pues es la vida el que lo hace. Pues entonces, para
que vosotros le des, te sientan, te vean radiante; eres tú el que tienes que estar radiante, tú el SER es
el que tiene que estar radiante para que pueda tu cuerpo manifestar eso, lo radiante. Si vuestro
cuerpo manifiesta el sufrimiento, las enfermedades, no es tu cuerpo, eres tú SER.

Aprende, aprende que tú eres la vida, reconócelo y solo disponte a darle vida, a permanecer más
fuerte aquí en tu cuerpo. Vosotros puedes cambiar los polos de tu cuerpo, puedes mirarte aquí en tu
cuerpo radiante en el tiempo que estés aquí en este cuerpecito, háganlo, mis bien amados, háganlo
vosotros. Vosotros espiritualistas, esto es lo que vos debes hacer, porque tenéis que dejar bien claro
la obediencia espiritual, el aborrecimiento de la monotonía que siempre has seguido, de la esclavitud
en la que siempre has estado, porque vosotros habéis estado ahí hasta hoy. Y es poca la obediencia
que te has demostrado a ti mismo, porque los apegos de este mundo, los apegos por este mundo os
estas ahí. ¿Porque no oíste que Yo mismo os te dije: “No solo de pan vive el hombre”? Pues
vosotros todo lo puedes producir, todo, todo, porque vosotros tienes el poder de hacerlo, ERES EL
PODER, solamente que vosotros no lo crees, créelo, créelo y entonces verás cuantas cosas puedes
hacer, todo, todo pueden hacer. Pruébenlo primero con tu cuerpo, sean felices, hazlo feliz, vosotros
pueden darle todo a tu cuerpo, no necesitas de medicinas, aunque hoy es necesario para ti porque
no has tenido la fe, la confianza en ti mismo, no te has creído el Doctor de los Doctores, el Químico
de los Químicos, el Científico de los Científicos que puedes hacer todo para tu cuerpo. Pero háganlo
hoy, comprueben, porque, en verdad les digo, no se queden en la palabra, porque la palabra es
como las campanas que suenan y suenan y de ahí no pasan. Compruébenlo en ti mismo, hagan,
vosotros puedes hacer todo para tu cuerpo. En verdad les digo, que vosotros eres todo lo que aquí
hablan, has oído hablar de científicos, de doctores, de todas las ramas que existen en tu mundo, las
oyes hablar y la has oído hablar. Pero Yo te digo que todo eso eres tú mismo, solo créelo y podrás
hacer lo que quieras para tu cuerpo. Hoy conscientemente, lo has hecho inconsciente, hermanos,
porque te digo, si vos me preguntares ¿por qué? Pues te digo, ¿de dónde ha salido una enfermedad?
¿No es de ti mismo? ¿No tú la has construido con tu fe? ¿De dónde se han perturbado las aguas, los
animales? ¿No es por ti? Pues vos ya has hecho y lo has hecho perfecto también, perfecto porque no
puedes deshacer aquello. Entonces solamente sean conscientes y reviertan otra vez esas energías,
háganlas otra vez energías puras, energías saludables, energías de bien para tu cuerpo, solo
conviértanla y entonces ya están.

Amados míos, en verdad les digo, pero es necesario que ahí en tu SER, en tu interno, entres en esta
reflexión y creas que vos eres todo aquí y ahora y siempre. Es necesario, hermanos, para que
vosotros puedas realizar lo que Yo os te digo. ¿No has oído que tu hermano pudo vencer una
mordedura de víbora en aquellos tiempos? Ves cómo venció lo que nadie podía vencer. Estas son
muestras de que él estaba penetrado en la vida, conocía y lo que él hizo, fue en su SER, el convirtió -
como vos queráis- o él hizo el antídoto o convirtió la mordedura en luz y solo fue luz para su
cuerpo. Hay tantas cosas que vosotros puedes hacer, pero es necesario consagrarse como un Maestro
para que puedas convertir una por otra cosa y así sucesivamente, hermanos. Y esto tendrán que
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hacerlo vosotros, porque esto es parte de la Ley Universal, de la Ciencia de las Ciencias. Comiencen
hoy conscientemente, tan siquiera con lo que sientes que tienes a la mano, pues hoy estás aquí en tu
cuerpo, en este cuerpecito y tienes que conocer y reconocer que dentro de ti existe todo, pero que
solo hoy estás usando el lado negativo en tu vida, haciendo mal, diciendo mal, deseando mal, todo
lo están haciendo mal, es tu escuela. Fíjense bien lo que hacen, fijaos muy bien, no se olviden que
son los SERES en este cuerpecito, no se olviden que son los HACEDORES y no se olviden que LAS
CAUSAS DARÁN LOS EFECTOS, como lo han hecho siempre. Todo esto os digo a cada uno de
vosotros que me escuchas y a todos los ausentes también que están por escucharme, por oírme.
Espero Yo que lo tomen ahí en su corazón y lo pongan también en práctica y se comprueben que
son los SERES DIVINO DE DIOS aquí y ahora, y que siempre lo han sido aquí y ahora.

Benditos sean, Yo les bendigo en esta hora y les deseo que logres entrar, logres abrir esas cortinas
celestiales y logres entrar a este mundo divino y puedas hacer para este mundo y puedas ser el
ejemplo, puedas ser el SER DIVINO en ejemplo de esta tierra, de esta humanidad, que no sabe su
procedencia y que es necesario saberla para ser autónomos en esta vida. Yo les bendigo y les digo,
entren, vénzanse a sí mismos; porque vosotros ¿a quién culparás de tus acontecimientos? Yo os te
digo, con esta verdad que eres, ya no hay a quien culpar. Ya no buscarás a Dios, ni querrás alejar a
Satanás de ti, sabiendo que los dos están en ti mismo, sabiendo que Dios no viene, ni Satán entra,
solo fluyen hacia afuera, Dios fluye, Satán también. No os asustéis por el nombre, porque son
nombres que le das a tus energías; así convives en el amor o convives en el desamor, que es lo que
Yo os te estoy diciendo, Dios es amor, Satán es maldad y desamor, solo que lo clasificas, pero esos
dos brotan, fluyen de ti. Es por eso que os te digo, ya no los busques, porque es una plena
ignorancia aquello de buscar, porque nunca los vas a encontrar en tu búsqueda, si en ti es solo
reafirmarte y ya está. En verdad, salgan de estas creencias de que vienen, no vienen, fluyen de ti,
fluyen, solo fluyen. ¡Ay, amados míos! Síguete escudriñando, sigue buscando en lo más profundo de
ti y verás que todo eres tú mismo, y verás que a Dios lo has de ver cuando creas en ti mismo y a
Satán lo has de destruir cuando creas en ti mismo.

Mis bien amados, mis bien amados, mis bien amados, aquí les doy de esta agua viva, de este pan sin
levadura para que jamás tengas hambre ni sed, para que vosotros ya jamás creas en afuera, en que
vienen las cosas, sí, mis bien amados. Y como os dije en aquellos tiempos: “El que tenga oídos para
oír, oiga; el que tenga mente para entender, entienda”. Así les digo a vosotros también en esta hora.
Y os les digo, lo que no entiendas hoy, sé siempre terco en esto, en el amor, en la sabiduría y llegará
el entendimiento hacia ti, no canses. Porque esto que Yo les doy es el pan sin levadura, es el agua
viva que no cualquiera la alcanza; aun es para todos, os digo, pero no todos son adultos. Ves en la
tierra que están naciendo, están los recién nacidos, están los infantes, los niños, están los solteros y
están los adultos y otros más adultos y ves que otros son viejos, llegan a la vejez. Así también en el
mundo sagrado hay, aunque esto es universal y es para todos, pero no todos llega en el justo
momento, unos son primero y otros después. Pero a vosotros les adelanto todo esto para que
conozcas que Yo estoy contigo y que nunca me he ido de ti, que siempre he estado muy atento a ti,
siguiendo tus pasos desde hace miles de años, sí, mis bien amados, desde hace miles de años.

Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia, por este medio, así les extiendo mi más cariñoso
amor con vosotros y así les deseo que hoy, hoy puedan arrepentirse y puedan comprobar todas las
cosas que hay que comprobar. Es pues, hasta pronto, mis bien amados.

Habla en hermano Placencia: Maestro, si es tu voluntad ¿podrías regalarnos una afirmación o un
decreto positivo que sirva para transformarnos y de ser posible nos los des cuando así lo
consideres necesario?

En verdad, Yo os te digo, que hoy en día, en esta hora, lo que tú decretes, lo que tú creas, eso es.
Solo te falta cambiar de dirección y eso es. Solamente decreta para ti que: “Eres el Creador, eres el
hacedor de tu mundo, que lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo para siempre, que solo es
modificar, solo es el amor en la modificación de las cosas”. Y eso, eso es lo que tienes que hacer y lo
que tienen que hacer cada uno de vosotros; ES CREERSE A SÍ MISMO EL CREADOR DE TODAS SUS
COSAS, de todas tus cosas, mis bien amados, créanlo. Entonces eso te hará transformar lo que a vos
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no os gusta en este tiempo, no es en este tiempo y te hará hacerlo a este instante, a este momento.
Háganlo, háganlo, mis bien amados, y esto es. Benditos sean y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
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